

Jugendkirche, Sommerferien und Freizeit

10.08.2022 12:14:48 von Alina Pageler



In vielen Teilen von Deutschland enden bald die Sommerferien und in anderen Teilen haben sie gerade erst begonnen. Schauen wir uns mal an, was in den verschiedenen Jugendkirchen stattgefunden hat oder wo ihr euch noch auf etwas Aufregendes freuen könnt.

In der **Jugendkirche Mangenberg** ist das vierwöchige Ferienprogramm für Kinder und Jugendliche am 5.8.22 zu Ende gegangen. Dort wurde gemeinsam gekocht, gespielt und sie waren gemeinsam kreativ. Auf Facebook könnt ihr euch die vielen verschiedenen Highlights der vier Wochen anschauen und vielleicht wollt ihr ja nächstes Jahr ein Teil davon werden.

Link Social-Media: <https://www.facebook.com/groups/jugendheim.dingshaus>

Die Jugendkirche **eli.ja** in Saarbrücken hat in der vergangene Woche 160 km zurückgelegt, bei der Wanderung auf dem Moselcamino haben sie gebetet, gelacht, gefeiert und einander ge- und ertragen.

Heute lädt **eli.ja** zu ihrem Sommerfest ein, schaut gerne vorbei und vielleicht erfahrt ihr ja mehr zu ihrer Wanderschaft und könnt eure Fragen, direkt an die Wanderer*innen stellen und mit guter Live-Musik den Abend ausklingen lassen.

Link Social-Media: <https://www.facebook.com/eli.ja.sb>

Link zur Homepage: <https://www.eli-ja.de/aktuelles>

Und wenn ihr noch mehr Lust habt auf Party, gute Musik, leckeres Essen, dann kommt doch mal in Düsseldorf vorbei. Die **Jugendkirche ejd**, lädt am 27. August zur Danke-Party im neuen Haus der Jugend ein, vorab müsstet ihr euch anmelden, damit ihr auf die Gästeliste gesetzt werden könnt.

Bitte beachtet, dass sich dieses Kartenkontingent ausschließlich an Ehrenamtliche aus dem Jugendverband

richtet.

Anmeldeschluss 23.08.22, 18:00 Uhr.

Link Social-Media: [nbsp]<https://www.facebook.com/ejdus.de>

Link zur Homepage: [nbsp]https://ejdus.de/einricht_gemeinden/jugendkirche/

Galerie

•

